

El fraude propagandístico de las pruebas de ADN

Sumo Sacerdote HC 666

[Abril 18, 2019](#)

Bigot Boy dijo:

Sé que esto ya ha sido cubierto, pero quiero mencionar lo que pasó. Una chica, que era claramente muy blanca, aunque tenía algo de mexicana, me enseñó los resultados de una prueba de ADN que se hizo. Decía que no sólo era negra en un 0,3% (lo cual ya es una tontería), sino que también era judía asquenazí en un 0,3%... Esto debería servir como recordatorio para no confiar en ninguna prueba de ADN, ya que Los judíos simplemente arrojan algunos porcentajes BS como este para meterse en la cabeza de uno. Al mismo tiempo que ganan un buen dinero.

La situación con las pruebas de ADN como he escrito antes es que son fraudulentas. He visto muchos casos de judíos descarados, algunos de ellos incluso haciéndose públicos, como Lauren Southern o Mike Enoch que dicen hacerse estas pruebas y salen limpios de cualquier sangre judía. Los llamados cuerpos de ADN no son unos don nadie que hacen investigaciones, se van a convertir en un bastión importante para el enemigo cuanto más avance el tiempo, para engañar.

Es como muy interesante ver como muchos de estos judios despotrican y deliran sobre sus "Claros" pruebas de ADN en público, para probar en contra de la evidencia de su disposición y propósito físico, mental, espiritual y completo. Mike Enoch es el tipo de persona que se casó con un agente de Bnai Brith, pero su prueba de ADN goy dice que él mismo no es un judío. No no.

La ironía del consenso de las «PRUEBAS DE ADN» es que admiten no ser «racistas» y no tener en cuenta seriamente la «raza». El sustituto científico de eso es que toman muestras REGIONALES, no muestras RACIALES. No están siendo «Racistas» cuando tratan de decirte tu raza. Esto se basa en la creencia de que las «regiones» se correlacionan con los genes, y no los genes con la propia raza, a pesar de la «Región». Regional significa que indexan a las personas que viven en una localidad. En cuanto a lo que estas «personas» son «racialmente», eso no importa. Un judío que vive en Alemania con pasaporte alemán es «regionalmente» germánico, ¿por qué lo cuestionas goy? Racialmente, es un judío asqueroso.

Si van a un pueblo de Rumanía donde hay gitanos, indexan a estos judíos gitanos como «rumanos», o pueden tomar a los judíos búlgaros son «búlgaros» o «del sur de Europa». Los datos se mezclan entonces, ya que no existe un consenso racial ni un «prototipo» real en el que se basen estas investigaciones de ADN. Las empresas de «PRUEBAS DE ADN» son antirracistas y sí se adscriben a la agenda del enemigo, la de demostrar que todos estamos «emparentados», no de un modo científico, sino propagandístico para la promoción del multiculturalismo.

La otra cosa que se hace es una categorización extremadamente amplia, que confunde las cosas aún más, como decir que hay una muestra de genes " Mediterráneo ". Una mezcla de judío y armenoide y una persona báltica o mayoritariamente nórdica de Italia no son exactamente lo mismo, pero a todos se les etiqueta como «mediterráneos» bajo el mismo consenso «regional». Entonces esto se prepara y obtenemos el ADN "mediterráneo". Así que si uno es "50% mediterráneo", esto realmente no explica nada, ya que puede ser debido a cualquiera de las firmas de ADN anteriores que se están indexando, o peor aún, su mezcla.

Todos los cuerpos de ADN son poco claros y ocultan cómo se produce realmente esta «cocción». No se puede permitir que los goyim tontos lo sepan. Basta con saber goyim que todo el mundo tiene ADN judío en ellos, y en particular, son los judíos que no lo hacen.

¿Cual es la mejor y mas astuta manera de hacer que todos acepten a todos los demás sino dando genes equivocados a la gente? Si todo el mundo hace una investigación de ADN y obtiene un 0,3% de judío, un 5% de negro, lo que sea, sin que ni siquiera exista en su ascendencia, la gente va a estar obviamente confundida e incapacitada para actuar contra la agenda del enemigo.

No es nada nuevo que el enemigo utilice la pseudociencia para sus fines. Ironicamente, en el caso de las pruebas de ADN, ellos mismos admiten que esto se esta haciendo, que este es el propósito, y que como ellos "Muestran" esto es REGIONAL y no RACIAL. Si algo es REGIONAL, entonces ADN Francés en 2050 significará ADN Mulato Kalergi, y todo el mundo medio negro tendrá "ADN Francés".

El mismo intento de reescribir la historia con respecto a que todos venimos de los negros (Y como todos venimos de los negros, dicen, debemos «Volver» a ese estado - el típico bucle mental «De la Nada a la Nada» para el enemigo). Esto es para racionalizar la mezcla de razas, el multiculturalismo, y todo tipo de otros crímenes que el enemigo está impulsando con fuerza. No hace mucho, los judíos escribieron que el primer sueco era negro con ojos azules.

Los «Multiculturalistas Amantes» de la «Diversidad» deberían CELEBRARLO, incluso en su propio argumento demente, ¡que todos venimos de «NEGROS» pero al final nos dividieron! Esa es la verdadera Diversidad. Sus argumentos se derrumban solos, porque son mentiras, y solo fachadas. La realidad es que deseaban que todo el mundo viniera de los negros, y quieren que todo el mundo se vea obligado a convertirse en «negro», porque está claro que no es así.

Sus argumentos sobre la «Diversidad» son exactamente los que conducirán al fin de toda diversidad en este planeta. Todo el mundo será igual. El planeta Borg.

Entonces, ¿supongo que los suecos son africanos y también merecen reparaciones y que los dejen en paz en Suecia, ya que están oprimidos, según el jewtalk? No, lo que el judío intenta sacar de este errante juego lógico es imponer la mezcla de razas y dar a esto plena apropiación y propaganda universalista. Que ganen dinero con las pruebas de ADN mientras promueven su agenda no es nada negativo en ese sentido, más shekels para más mentiras.

Por último, también sería bueno considerar que dar el ADN de uno a empresas privadas no es realmente lo más inteligente, porque no sólo pueden revender estos datos (y a quién y por qué es en gran parte desconocido), pero si tienen conocimientos específicos, esto puede tener resultados impredecibles para alguien. Esto va más allá de las pruebas de ADN como producto o cosa.